

## Une ancienne salle de spectacle de Chênée transformée en un immeuble à appartements - 14-10-2020 10:10:15

### LIÈGE -

L'ancienne salle de spectacle, située rue du Presbytère à Chênée, sera transformée en un immeuble à appartements.



Christine Defraigne, la Première échevine de la Ville de Liège, notamment en charge de l'Urbanisme, n'est pas peu fière de voir ce nouveau projet de rénovation se réaliser. Un projet qui prévoit la transformation d'une ancienne salle de spectacle, située rue du Presbytère à Chênée, en un immeuble à appartements.

Quatre appartements seront construits et les logements seront desservis par un escalier, un ascenseur et disposeront d'un balcon.

«La dynamique favorisant les modes doux est bien présente dans ce dossier puisque l'offre d'emplacements vélos est supérieure à ce qu'impose la circulaire de la Ville prévoit (8 emplacements vélos à la place de 6)», indique le cabinet de la Première échevine.

Aucune réclamation n'a été introduite lors de l'enquête publique. Le permis d'urbanisme ayant été octroyé par le collège communal, le propriétaire du site va pouvoir commencer les travaux.

La demande ne doit pas être transmise au Fonctionnaire délégué car elle concerne une création de logements.

Th. L. (L'Avenir)